
放心品牌创建工作受扬肯定
本报讯（通讯员 吴晓明 记者 翁正倩）近日，扬

州市放心消费创建办检查组来邮，检查验收我市放
心消费诚信品牌企业、放心品牌集聚区创建工作。

检查组共抽查了高邮巧妹子科技养殖园等6家
单位，通过听取企业汇报、现场检查的方式，从企业
的商标使用、市场知名度等方面对企业进行了全面
检查验收，并充分肯定了我市放心消费创建工作。

近年来，我市放心消费创建工作紧紧围绕服务
小微企业发展、提升品牌知名度、营造安全放心的消
费环境等方面展开。2018年，我市共培育申报省级
放心品牌集聚区 1个、扬州市放心品牌集聚区 1
个、省级放心消费创建先进单位2家、扬州市诚信品
牌企业13家。
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“共享轮椅”入驻中西医结合医院

本报讯（通讯员 丁旭 记者 东方）特殊
人群到医院就诊、住院患者需要陪护去检查，

行动不便怎么办？近日，我市中西医结合医院
引进共享轮椅，方便群众就医。这也是我市首
家使用共享轮椅的医疗机构。

在市中西医结合医院门诊大厅导医台前
侧，四台共享轮椅一字排开，文字提示很是醒
目，有使用需求的患者或家属只需用手机扫
一扫屏幕上方二维码，根据提示解锁，双手向
下按压，撑开轮椅即可使用。使用完毕后，收
起脚踏板，手勾住坐垫向上提起、收折轮椅，
将轮椅车收折整齐，将锁对准卡槽，轻轻向前
推，听见滴滴两声后即可。而且，30分钟以内
免费使用。这一举措不仅方便了患者就医，也
得到了患者家属的称赞。
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郑重声明
尊敬的广大市民：

近期有人在社会发布“水公司即
将关闭城区所有进水闸阀，对城区供
水管道进行冲洗消毒”的相关恶意通
知，许多市民不仅相信还已转发。

为此我公司现向广大市民郑重声
明：首先供水管网的消毒是在供水主
管网施工过程中，不会直接对居民用
水的管道进行所谓的冲洗消毒。其次，
如有大面积的停水情况，我公司会通

过“粤海水务高邮公司”的微信公众号
以及报社、电视台、电台等主流媒体发
布通知，绝不会通过个人来发布通知。

请广大市民不要轻信谣言，对城
市供水相关消息无法分辨真假或防
止有人蓄意破坏，发现有停水等情况
时 请 可 以 拨 打 我 公 司 电 话 ：
84658111、84642403、84549600。

高邮港邮供水有限公司
2019年1月17日
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心系杏坛 不负重托
———访市人大代表、界首

镇初级中学教师 骆奎雪

“我当选市人大代表以来，始终牢记代表的
职责和使命，在做好本职工作之余，抽出更多时
间深入基层和百姓中，仔细倾听人民群众心声，
倾情帮助人民群众解决所需所求，积极发挥政
府与百姓‘连心桥’的作用。”日前，市人大代表、
界首镇初级中学教师骆奎雪在接受记者采访时
说道。

骆奎雪说，作为一名来自教育战线的人大
代表，自己一直十分关注乡村教育事业发展。为
了能够及时了解农村百姓尤其是广大农村学生
家长和教师的所求所盼，她在工作之余，经常利
用业余时间，走进学生家中，走近老师身边，听
民声、访民情。当了解到许多农村学校艺术教师
资源匮乏，孩子们的体艺课无法正常保障时，她
及时与其他几名人大代表联系，提出了《进一步
配齐配足农村艺术教师》的建议。有关部门对该
建议高度重视，并相继实施了一系列有效的工
作举措。当许多农村非编幼儿教师向其反映工
资发放不及时、没有基本保障时，她第一时间向
有关部门提出了《关于非编幼儿教师工资实行
市财政统一发放》的建议，该建议也得到了有关
部门的及时回应。

“人民选我当代表，我当代表为人民。”骆奎
雪坦言，为了在即将召开的市十五届人大三次
会议上提出更多有价值、质量高的建议，此前，
她利用大量业余时间，采用实地走访、电话问询
等方式，多途径向基层百姓收集了几十条各类
建议，这些建议包括民生改善、农村环境整治、
农村教育事业发展等各个方面。“我将对这些反
映百姓心声的建议进行整理、归纳，然后带到人
代会上，努力帮助人民群众解决问题，切实做好
人民群众的代言人。”骆奎雪说。 管玮玮

注重强基础 持续深入推进自身建设
———2018年市政协工作回眸之四

一年来，市政协持之以恒加强自身建
设，不断提升履职能力，求真务实，开拓
创新，注重联动，推动政协事业迈上新台
阶。

持续推进工作创新。在2017年创新
政协常委会议事方式的基础上，重点围绕
提案工作持续推进政协工作创新。市委
办、政府办、政协办联合印发《提案办理协
商办法》，对提案办前、办中、办后协商提
出了明确要求。出台《优秀提案评选表彰
办法》，每年评选20件优秀提案并给予表
彰奖励。出台《提案办理第三方评议实施
办法》，建立由市政协委员、往届市政协委
员、专业人士、市民代表等组成的第三方
评议人员数据库。制定《提案工作“双向评
议”办法》，开展“双向评议”活动，充分调
动“提”“办”双方参与提案工作的积极性
和主动性。

持续改进机关作风。以“理论大学
习、思想大解放、履职高质量”为主题，
在政协机关组织开展解放思想大讨论，
扎实推进大学习、大调研、大排查、大整
改、大提升等系列活动，学习心得体会
《以思想大解放推动新时代政协工作新
发展》分别在省政协和扬州市政协进行
交流，入选《全省政协系统学习习近平
总书记关于加强和改进人民政协工作
的重要思想理论研讨会论文汇编》，并
在《扬州政协》和“江苏政协”微信公众
号上刊登。参加省政协工作座谈会，发
言得到了省政协主要领导的充分认可。
深入推进“两学一做”学习教育常态化
制度化，切实加强机关党风廉政建设和
思想作风建设，支持市纪委监委驻市政
协机关纪检监察组工作。严格落实机关
集体学习、干部职工管理、办文办会办

事等各类规章制度。强化机关工作人员
能力建设，全年机关工作人员撰写宣传
报道、理论文章 30篇，在《江苏政协》发
表 6篇、《扬州政协》发表 9篇、《扬州日
报》发表 2篇。

持续加强联动联系。主动接受上级政
协纵向工作指导，认真做好省政协黄莉新
主席来邮专题调研高邮湖水污染联防联
控等相关工作，配合省政协开展好“深化

‘放管服’改革，建设一流营商环境”和“长
三角区域污染防治协作机制落实情况”三
级政协联动专题民主监督活动。加强与兄
弟县（市、区）政协横向交流，通过内外互
联，密切了感情，增进了友谊，展现了高邮
新形象，提升了高邮美誉度。组织开展“迎
中秋、看巨变、话发展”活动，进一步推动
与社会各界人士的团结联谊。

许仁园 杨晓莉

我市举办“青春护梦，成长护航”展示活动
本报讯（通讯员 蔡媛 记者 翁正倩）

15日下午，由团市委、市综治办、市教育
局、市检察院联合举办的“青春护梦，成长
护航”展示活动在开发区外国语学校报告
厅举办，旨在进一步做好预防青少年违法
犯罪工作，维护青少年的合法权益，营造有
利于青少年成长的健康氛围。

据了解，“青春护梦，成长护航”活动是
团市委针对我市青少年权益保护而实施的
重点项目之一，以学校、家庭、村（社区）、乡
镇、相关职能部门、社会等六个方面的工作
为抓手，通过开展“无毒校园、守护花朵”

“校园反欺凌”“法治宣传”“安全自护教育”
“心理呵护”“爱心助学”行动，打造“六位一
体”的安全防护网络。

活动现场，学生们展示了自护情景剧，
将“如何应对陌生人”“如何文明出行”“如
何增强法治意识”等问题通过不同的情境
表现出来。现场还进行了模拟法庭展演，将
“犯罪人员”的审判过程呈现在大家眼前，
让大家体会到法律的严肃性和权威性。来
自市检察院的同志还作了青少年自护教育
讲座，引导学生们增强自我保护意识，维护
自己的合法权益。

2019年市区烟花爆竹禁放“战役”打响后，市
区禁放各网格单位和社区利用多种载体、多种形式
先期发起了禁放舆论“攻势”，营造浓烈的禁放氛
围。图为南海社区结合“警民恳谈日”活动向社区楼
栋长、小组长宣传禁放工作。 梅花维祥摄影报道

第九轮文明养成教育问题整治接受现场评议
本报讯（记者 翁正倩）16日上午，市

文明办联合市委督查室，组织 12名养成
教育督导志愿者组成市民评审团，赴第九
轮交办的10个脏乱差现象和不文明行为
整治现场以及第八轮未通过的 4个整治
现场，进行全面督查和评议。

督查中，市民评审团通过现场巡查的
方式，对江南明珠苑楼道杂物乱堆放和车

辆乱停放现象整治、高谢路出店经营现象
整治、城区垃圾桶分类和密闭不到位问题
整治、服装加工小作坊“门前四包”现象整
治、北澄子河北岸乱搭建和乱晾晒问题整
治、农贸市场周边经营秩序整治、秦邮茗
都北苑大门南侧和祥民路马路市场占道
经营现象整治、馆驿路（盂城路至蝶园路）
两侧出店经营现象整治、城区小理发店和
足疗店门口乱晾晒现象整治、老城区线路
整治、老酱醋厂内部环境整治、珠光路长
途车站门前水果亭和早餐车长期占道经

营现象整治、野广告和“牛皮癣”的全面整
治以及御花园小区西门马路市场整治等
14处整改现场进行了详细察看，并就整
改结果给出了评审意见。

评审团成员指出，经过一个月的集中
整治，此轮大部分需整治的问题已得到解
决，但仍有少部分问题未彻底根治。各相
关牵头单位和责任部门要高度重视问题
所在，增强解决难题的能力，以更大的力
度攻克难点，推动我市文明城市创建工作
不断取得新进展。


